



# Refuerzan vigilancia en los límites de alcaldías Tláhuac e Iztapalapa

Despliegan 198 unidades, con 702 elementos de la policía local, Ejército, Marina y Guardia Nacional

**ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO**

El Gobierno de la Ciudad de México reforzó la vigilancia en los límites de las alcaldías Iztapalapa y Tláhuac, con el despliegue de 198 vehículos, así como 702 elementos de la policía capitalina, Ejército, Marina y la Guardia Nacional.

Durante el banderazo de salida de las unidades en la alcaldía Tláhuac, el jefe de Gobierno, Martí Batres, afirmó que en un mes se evaluarán los resultados de este trabajo cuyo propósito es dar continuidad a algunas acciones que ya han permitido bajar los índices delictivos y mejorar la percepción en materia de seguridad en la población.

Dijo que este despliegue es parte de los operativos que se están realizando en el conjunto de la Ciudad de México, que buscan tener una mayor presencia territorial en diversos puntos de las 16 alcaldías.

“Me da mucho gusto estar aquí, dar buenas noticias y decir a los habitantes que vamos a seguir trabajando por su seguridad de manera especial, porque sabemos que en las colonias y pueblos de Tláhuac viven muchas familias de bajos ingresos que merecen también el trabajo, la atención, la protección de las autoridades”, expresó.

A su vez, el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, aseguró que en la alcaldía Tláhuac, durante el presente año, se han realizado 73 acciones operativas, donde han sido detenidas 96 personas por delitos de alto impacto, 11 de ellas consideradas generadoras de violencia.

Además, añadió, se realizaron 276 acciones preventivas en 76 planteles educativos de la demarcación, entre habilitación de senderos seguros y pláticas informativas para la prevención del delito con la comunidad estudiantil.

“Quisiéramos destacar la detención de un objetivo prioritario identificado como Julio César N, alias *El Chato Venegas*, quien era uno de los principales líderes de un grupo delictivo con presencia en Tláhuac, el cual fue ubicado en el estado de Puebla, así como a dos de sus colaboradores en Iztapalapa.”

Por su parte, el director general de Gobierno Digital, de la Agencia Digital de Innovación Pública, Eduardo Clark García Dobarganes, informó que Tláhuac ocupa el séptimo lugar de las 16 Alcaldías con menor tasa de delitos de alto impacto por cada 100 mil habitantes.

También registra una caída de 85 a 66 por ciento en la percepción de las personas que consideraban que habitar en la capital del país era inseguro, y una reducción de 30 puntos porcentuales en quienes consideraban que la principal problemática que enfrenta la ciudad es la delincuencia.